
 

 

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG 

 

der Abgeordneten Jeremias Stroß, Ines Hodzic, Duke F. Kreutzmann, Luka Kovacevic 

(Orange), Kolleginnen und Kollegen 

 

betreffend Energiesparen 

 

Die momentane Situation in Österreich, was das Energiesparen von Schulen anbelangt, liegt 

nicht besonders günstig, da zu viel Geld, welches gespart werden könnte, beispielsweise für 

Beleuchtung der Schulen verwendet wird.  

 

 

 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden 

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG: 

 

Das Jugendparlament wolle beschließen: 

 

Die Bundesregierung wird aufgefordert, die Beleuchtung auf LED-Lampen umzustellen. Des 

Weiteren soll Energie durch das Herunterfahren der Geräte nach Beendigung des 

Arbeitstages gespart werden. Zudem sollte darauf geachtet werden, dass Lichter während 

der Unterrichtszeit (Pausen ausgeschlossen) ausgeschaltet werden sollten, sofern 

natürliches Licht vorhanden ist. 


